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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является АО «Центр развития экономики».
Целью выпускной квалификационной работы является оценка стоимости цифрового бизнеса на примере АО «Центр развития экономики» и разработка мер по управлению стоимостью предприятия.
Были проанализированы имеющиеся подходы к оценке стоимости бизнеса, их достоверность и применимость в условиях цифрового бизнеса, а также правовая база оценки стоимости.
Был проведен обзор цифрового бизнеса в России на примере сегмента B2B e-commerce, дана краткая характеристика рассматриваемого предприятия, а также проведен анализ его финансово-хозяйственной деятельности.
С применением рассмотренных подходов была рассчитана оценка стоимости предприятия АО «Центр развития экономики». Проведен анализ чувствительности к различным факторам, влияющим на оценку. Предложены меры по повышению стоимости бизнеса АО «Центр развития экономики».
        

        
          The object of the study is the JSC "Economy Development Center".
The purpose of the final qualifying work is to estimate the value of the digital business based on the JSC «Economy Development Center» and the development of measures to manage the value of the enterprise.
The available approaches to assessing the value of a business, their reliability and applicability in the digital business environment, as well as the legal framework for valuation were analyzed.
A review of the digital business in Russia was conducted using the example of the B2B e-commerce segment, a brief description of the enterprise in question was given, and an analysis of its financial and economic activities was conducted.
Using the considered approaches, the estimated value of the «Economy Development Center» was calculated. The analysis of sensitivity to various factors affecting the assessment. Proposed measures to increase the value of the business of JSC "Economy Development Center" were given.
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